



Cultura de paz



¿Qué es la cultura de paz?

Son valores, actitudes y comportamientos que muestran respeto por la vida y dignidad de las personas. Incluyen todos los derechos humanos, rechazan la violencia y apoyan los principios de libertad, justicia, tolerancia y solidaridad. También buscan el entendimiento y la comprensión entre diferentes personas y grupos.



¿Por qué es importante?

Para promover un ambiente escolar de respeto, tolerancia y entendimiento mutuo entre los integrantes de la comunidad escolar que permita entender, reconocer y respetar las diferencias para aprender de ellas.

¡Tu participación es muy importante!

Puedes contribuir realizando lo siguiente:



- ▶ Respeta a cada uno de los integrantes de tu comunidad escolar.
- ▶ Cuida tu escuela, da un uso adecuado a los espacios y materiales.
- ▶ Rechaza cualquier forma de violencia, si observas alguna situación, informa de inmediato a un adulto de confianza.
- ▶ Ante un conflicto y/o desacuerdo escucha al otro y dialoga para resolver la situación de manera pacífica.
- ▶ Escucha activamente para comprender a los demás.
- ▶ Sé solidario, empático y generoso con los demás. Reconoce y acepta las características de tus compañeras y compañeros y valora la diversidad.



¡Todas y todos somos diferentes y merecemos el mismo respeto e igualdad!



Gobierno de **México**

Educación

Secretaría de Educación Pública

AEF MEXICO

AUTORIDAD EDUCATIVA FEDERAL EN LA CIUDAD DE MÉXICO